

Soliditas Forkopimda Kota Solok, Kapolres dan Wali Kota Besuk Dandim yang Dirawat di RST

JIS Sumbar - KOTASOLOK.XPRESS.CO.ID

Apr 15, 2023 - 00:29



SOLOK KOTA - Sebagai wujud nyata kuatnya soliditas dan kekompakan yang terbangun dalam Forum Komunikasi Pimpinan Daerah (Forkopimda) Kota Solok, Sumatera Barat, Wali Kota Solok H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, dan Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadlan,S.Si,M.Si,M.Sc, membesuk Komandan Kodim (Dandim) Letkol Arm Hendrik Setiawan,SE, yang dirawat di Rumah Sakit Tentara (RST) Tk.IV Solok, Jum'at sore, 14 April 2023.

Dikatakan Dandim Solok Letkol Arm Hendrik Setiawan yang saat itu didampingi sang istri / Ketua Persit Cabang LXIII, Ny.Ayu Hendrik Setiawan, dirinya terpaksa harus dilarikan ke Rumah Sakit siang kemarin, Kamis (13/4), usai mengikuti rapat Forkopimda di Balai Kota, karena mengalami serangan stroke ringan.

“Usai mengikuti rapat di Balai Kota, rencananya mau ke Masjid. Sudah jalan namun belum sampai ke Masjid, waktu itu ada mampir sebentar, tiba-tiba badan sebelah kanan berasa kebas dan mati rasa,” sebut Hendrik.

Beruntung berkat penanganan yang cepat dan tepat, saat dibesuk oleh orang nomor satu di Kota Serambi Madinah itu, yang kebetulan bertepatan juga dengan kedatangan Kapolres, kondisi Letkol Arm Hendrik Setiawan tampak sudah cukup membaik. Disebutkan Dandim, dirinya juga telah menjalani fisioterapi.



Di sela-sela kunjungan yang berlangsung hangat dan penuh rasa persaudaraan itu, Wali Kota Solok dan Kapolres Solok Kota mendo'akan Dandim agar segera pulih dan sehat kembali.

“Bapak Dandim fokus untuk kesehatan dulu, jangan banyak berfikir, istirahat yang cukup, dan ikuti saran Dokter. Semoga Bapak Dandim segera kembali dalam kondisi yang benar-benar pulih dan sehat seperti sediakala, serta tentu dengan harapan tidak berulang lagi sehingga kita bisa kembali bersama-sama membangun Kota Solok untuk lebih baik,” sebut Wako yang diamini Kapolres.

Sementara itu, Kapolres Solok Kota AKBP Ahmad Fadilan mengatakan bahwa kedatangan dirinya juga sebagai sebuah bentuk sinergitas TNI-POLRI, dalam hal itu Polres Solok Kota dan Kodim 0309/Solok, yang selama ini memang telah terbangun baik.

“Begitu mendengar Bapak Dandim tengah dirawat, kita langsung bersiap untuk membesuk, sebagai bentuk soliditas dan sinergitas. Dan saat tiba di sana tadi sudah ada Bapak Wali. Ini sebuah momen yang bermakna dan luar biasa, artinya kekompakan dan persaudaraan di tubuh Forkopimda itu memang ada dan nyata. Dan ini dari sebelum-sebelumnya sudah terbangun, kita selalu saling support (dukung) untuk kebaikan,” ujar Kapolres.

Atas nama pribadi dan keluarga besar Polres Solok Kota, AKBP Ahmad Fadilan mendo'akan Dandim Solok agar segera pulih dan sehat, supaya bisa bersama-sama kembali, saling bergandengan tangan untuk mewujudkan keamanan dan kenyamanan di tengah-tengah masyarakat, khususnya di Kota Solok. (Amel)